

■ Houailou. Opération de sensibilisation

Le collège de Wani s'attaque aux addictions

Pour lutter contre le décrochage scolaire lié aux addictions, le collège de Wani a réuni, vendredi dernier, des acteurs de la prévention, le personnel éducatif et des parents. Ils souhaitent mettre en place un protocole de prise en charge.

Le collège de Wani a accueilli, vendredi dernier, la deuxième phase d'une action initiée en 2011 visant à mettre en place un protocole sur la prise en charge des jeunes consommateurs de cannabis ou d'alcool.

Le travail effectué l'an dernier avait permis de sensibiliser les membres de la communauté éducative. Il en était ressorti un manque d'informations et de « formation » qui entraînait des réponses variées : simple répression pour les uns, mises à pied ou exclusion pour d'autres. Les avis des adultes divergent, chacun se référant à ses propres représentations sur les problèmes d'addiction.

« L'établissement d'un protocole collectif unique et d'une réflexion reposant sur des bases communes, se veut plus rassurant pour les adultes comme pour les élèves. A partir de là, nous serons plus efficaces quant à la prise en charge et l'accompagnement des jeunes », explique Claude Poggioli, chef d'établissement.

Outils. « Suite à cette action, nous avons mis en place une cellule de veille, constituée de surveillants, de l'infirmière sco-

« Notre but est de limiter le décrochage scolaire souvent entraîné par ce type d'addictions. »

laire, de l'assistante sociale, mais nous avons également



Une troisième rencontre aura lieu en fin de deuxième trimestre pour évaluer les résultats de ce travail.

adopté un langage et des réponses communes, donc plus cohérentes. Notre but, au-delà de la prévention sur les conséquences au niveau de la santé et vis-à-vis de la loi, est de limiter

le décrochage scolaire souvent entraîné par ce type d'addictions, car cela fait partie de notre mission éducative.

Cette deuxième journée, en début d'année scolaire, a permis de prolonger un travail déjà amorcé « pour ne pas faire de cette préoccupation qu'une action ponctuelle, mais un vrai projet qui portera ses fruits », poursuit le chef

d'établissement. Il en découle la recherche d'outils pédagogiques tels que des projets pluridisciplinaires sur ce thème.

Accompagnement. Un troisième volet (en fin de deuxième trimestre) aura pour objectif l'évaluation globale de ce travail impliquant tous les acteurs de l'école. Ces journées sont animées par le doc-

teur Christian Michel, pilote du plan addiction et responsable du centre d'addictologie, Pierre Welepa, chargé de mission et responsable du pôle accompagnement jeunes, Nathalie Hecq et André Pillot, intervenants en éducation pour la santé au service prévention en addictologie, et Virginie Ballouch, éducatrice sanitaire de secteur.